

## Psaumes de l'Archange Ouriel

### 57. Prenez soin de l'esprit de vie, car sans lui, vous êtes des lettres mortes.

1. Le grand maître Jésus, le Fils du Père venu sur la terre, a dit : «La lettre tue, l'esprit vivifie.»
2. Aujourd'hui, vous êtes invités à unifier la Ronde des Archanges à travers la réalisation concrète de l'œuvre de toute une année. Vous voyez apparaître ce que vous avez travaillé, souhaité et mis en place.
3. Aujourd'hui, vous êtes dans la lettre morte, car l'esprit de vie, la vie elle-même, votre maître, n'est pas parmi vous.
4. Je ne parle pas aux âmes qui ne se sont jamais engagées à porter un travail et à avoir des responsabilités. Je parle à ceux qui se sentent Esséniens et qui veulent vivre en Esséniens en réalisant ce qu'ils ont perçu comme étant vrai.
5. Il est faux ou esclave celui qui croit à une chose et qui ne s'engage pas pour elle.
6. Vous n'avez pas entretenu l'esprit, vous n'avez pas pris soin de lui ; vous avez plutôt fait en sorte de maintenir la lettre pour sauver le monde qu'elle vous propose.
7. Bien sûr, vous avez besoin de la lettre, mais elle doit être au service de l'esprit et non le contraire.
8. Vous avez dirigé toute cette année et orienté tout votre travail de façon à ce que l'esprit soit figé dans une maîtrise. Mais l'esprit ne peut pas être figé ni attrapé, car il n'a pas de forme concrète et définie. Il est sans cesse en mouvement.
9. L'esprit se manifeste à celui qui s'est rendu disponible dans une légèreté de pensée, dans une clarté de sentiment, dans une volonté déterminée et unifiée pour réaliser le divin sur la terre.
10. La lettre doit être au service de l'esprit, car l'esprit est tout : il est l'intelligence, l'âme, la vie.
11. Qu'est-ce que la lettre sans l'esprit? La bêtise du monde de l'homme.
12. Vous n'avez pas mis l'esprit de vie dans la victoire au milieu de vous, vous ne lui avez pas donné toutes les conditions pour se manifester et accomplir sa mission.
13. Si vous ne réalisez pas les œuvres de l'intelligence, de qui serez-vous la lettre?

14. Il n'est pas question de condamner ni de punir. Ce n'est pas le moment d'accuser, car c'est votre pain de vie et non celui du monde divin.

15. Le monde divin vit sans les hommes ; ce sont les hommes qui ont besoin du monde divin. Mais les hommes orientent toujours tout en direction de leur propre destinée, de la sauvegarde de la misère dans laquelle ils sont. Ils cherchent à mettre la responsabilité, ou leur vie, entre les mains du monde divin sans réellement chercher à le comprendre. Ils demandent au monde divin de les aider, mais eux-mêmes ne veulent pas activer le divin dans leur vie.

16. L'intelligence parle à l'intelligence.

17. C'est à l'homme de trouver la force de réaliser la Lumière qu'il a perçue dans sa vie et son monde. Ainsi, il écrit son Nom dans le livre de la vie.

18. Le monde divin ne s'adresse pas au monde mort, il parle à travers l'esprit de vie. C'est pourquoi le monde divin envoie les maîtres, les Fils de la Lumière pour parler aux hommes et leur ouvrir les portes de la vie.

19. C'est par un homme que le monde divin parle aux hommes. Si les hommes n'écoutent pas l'envoyé, pourquoi écouteront-ils le monde divin, puisque l'envoyé est le monde divin pour les hommes?

20. Si l'esprit de vie est avec vous, soyez des lettres vivantes qui font vivre l'esprit.

21. Assemblez-vous pour écrire la parole du Père qui résonnera dans le temple vivant, celui de la Ronde des Archanges, de la Nation Essénienne et de vos villages sur la terre.

22. Les hommes prient un monde supérieur, qui leur envoie le Fils. C'est la plus haute réponse que le monde divin puisse faire. Mais si les hommes n'accueillent pas l'envoyé du Père, alors, que veulent-ils?

23. Il n'y a pas de plus grand amour que d'envoyer le Fils, car le Fils est l'amour du Père.

24. Il n'est pas demandé aux hommes de croire ce qu'ils ne comprennent malheureusement pas. Il leur est demandé d'expérimenter et de porter quelque chose de vrai et de noble dans leur vie.

25. Les Esséniens sont un peuple à part et en cela, il leur est demandé de porter la Lumière et de la rayonner pour le bien et l'éducation de tous.

26. Ceux qui s'engagent sont les bénis, mais ils doivent être fidèles et vrais.

27. Celui qui veut sauver sa vie, qui veut simplement avoir un bon karma ou protéger sa famille a sa place auprès de la Lumière, mais il n'est pas réellement éveillé, pas réellement un serviteur de la lumière du Père.

28. Il est louable, bien sûr, de vouloir sauver sa vie, améliorer sa destinée et protéger ceux que l'on aime dans le monde des hommes.

29. Mais éveillez-vous : le monde de la spiritualité offre toutes ces opportunités et vous devez comprendre que ce n'est pas le monde divin.

30. Aujourd'hui, le divin demande à l'homme véritablement fidèle de prendre la responsabilité d'amener le temple vivant, de le maintenir et de faire en sorte que l'esprit de vie soit toujours dans les meilleures conditions pour pouvoir se manifester et donner la vie à tous les mondes.

31. Ce que le Père a béni, vous aussi devez le bénir et vous devez faire en sorte que la bénédiction du Père grandisse.

32. Nous, les Archanges, sommes au service du Père et honorons ce que le Père a béni. Vous, les hommes, pourquoi feriez-vous autrement? Accomplissez la volonté du Père et votre vie sera bénie.

33. Le temple vivant, c'est la Ronde des Archanges unifiée et la Nation Essénienne au service de la lumière qui se tient vivante parmi vous.

34. Sachez que vous devez absolument vous redresser dans la vérité.

35. Ne laissez pas un monde clouer vos pieds au sol, rendre vos mains crochues et emprisonner vos têtes dans des concepts et des peurs.

36. Il est maintenant demandé que les véritables Esséniens, principalement ceux qui se sont engagés, qui ont décidé de faire quelque chose de leur vie et ont prononcé des serments solennels devant les mondes invisibles, soient des serviteurs de la Lumière, des bienfaiteurs, des protecteurs et des gardiens de la flamme de vie. Il leur est demandé d'accomplir ce travail dans la pureté, la vérité, la conscience et la volonté d'être conscients.

37. Sans feu, comment allumez-vous le feu? Avez-vous réellement compris qui est la flamme de vie au milieu de vous? Alors, n'éteignez pas cette flamme, mais bien au contraire, mettez-la dans la gloire, préservez-la et multipliez-la pour que votre vie soit belle et riche en Lumière.

38. Sachez que le monde concret, vous l'aurez tout le temps, car la lettre existe, que l'esprit soit présent ou non.

39. Il n'y a pas besoin d'Esséniens pour écrire le monde des hommes, il y a déjà suffisamment de lettres mortes pour cela. Le monde concret a besoin principalement de la vie que vous pouvez lui insuffler par la force de l'esprit, de façon à ce que la matière soit fécondée et porte une moisson de Lumière.

40. Sachez que si l'esprit n'est pas là, vous ne réussirez jamais en allant vers un monde figé. Alors, entourez l'esprit, formez-lui un corps dans lequel il aura toutes les conditions pour se manifester et agir sur la terre.

41. Ce que vous vivez aujourd'hui, vous devez le comprendre comme la conclusion de l'œuvre que vous avez faite. L'esprit de vie n'est pas avec vous. Votre guide, votre ami, votre père, celui qui est pour le monde divin le Fils du Père n'est pas avec vous. Ce n'est pas sa volonté, mais le résultat de votre attitude envers lui et de l'infidélité de ceux qui se sont engagés auprès de la Lumière après l'avoir reconnue. Croyez-moi, ceci n'est pas une condamnation. La seule condamnation, c'est vous et votre vie. Je dis cela pour que le chemin qui s'ouvre devant vous et les œuvres qui vont être accomplies à présent soient emplies de l'esprit et non de la crainte de perdre la lettre.

42. Votre vie sera belle de la vie de l'esprit.

43. Il n'y a aucune animosité du monde divin envers les Esséniens, juste une constatation que vous devez et pouvez entendre, car vous devez être dans la vérité et non dans la flatterie du monde des hommes.